



CANTABRIA

Anuncios Clasificados Gratuitos 2024

Tarot Barato Salud, Tarot Gitano Del Amor Verdadero

Envia un email al anunciante: -Email oculto-

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 15 Noviembre de 2022

24 personas han visto este anuncio

Precio: 0

Siempre he intentado mirar el conocimiento esotérico recibido desde el punto de vista de la ciencia. Para observar mejor esta conexión, recibí otra educación superior (psicóloga). Trabajo con cartas del tarot, uso prácticas chamánicas, aplico conocimientos del campo de la psicología. Me permite ayudar a la gente. Mi abuela por parte de mi padre era herbolaria. A menudo íbamos con ella a recolectar varias hierbas. Realmente disfruté de estos paseos, que fueron acompañados por las historias de mi abuela sobre la vida de las hierbas y los animales y aromas inolvidables. La abuela de mi madre solía leer la adivinación en las cartas, veía el futuro, me enseñó a adivinar, hablaba mucho sobre nuestros antepasados, los chamanes siberianos. Todo esto fue muy interesante para mí y me fascinó, pero aún así elegí un camino de vida diferente ... Me gradué de la escuela, recibí un diploma de educación superior y muy rápidamente ascendí en la escala profesional, me casé, di a luz a un hijo. ... Solo una imagen perfecta: tenía las tres ballenas en las que descansa la felicidad: salud, amor, finanzas. Pero en algún momento sentí el vacío ... A partir de ese momento, toda mi maravillosa vida comenzó a desmoronarse como una casa de cartón. Mi abuela me explicó que era hora de hacer lo que estaba destinado a mí. Y si no escucho el mensaje, la situación solo empeorará. A partir de ese momento comenzó una nueva etapa en mi vida. Estudié cosas que están muy lejos de la comprensión lógica. Después de que mis queridas abuelas me transmitieran sus conocimientos, viajé mucho por todo el mundo, ya practicando y recopilando conocimientos antiguos de fuentes primarias. Viví en el Ashram de la India, en Sri Lanka estudió formas especiales de clarividencia, en Siberia se comunicó con los chamanes, reveló los secretos del budismo místico y mucho más. Las cartas del tarot ayudan a diagnosticar, comprender la situación actual, identificar las causas y ver las consecuencias. Con la ayuda de prácticas regresivas, puede eliminar la raíz de situaciones negativas. Puede mover a una persona a una realidad completamente diferente, nueva y mejor. Esto es posible solo si una persona realmente quiere cambiar algo en su vida y está dispuesta a hacer esfuerzos para lograrlo. Y las prácticas chamánicas también están muy cerca de mí, aportan diversas percepciones y simplemente me llenan de calidez y fuerza. Esconder Asesor en los temas: Amor, Familia, Finanzas, Trabajo, Energía. Llámanos para leerte el tarot: ❤️ (☎): ESPAÑA: 806 556 213 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: ♈︎ Aries: Todo tiene que ser YA, quieren algo y hasta no obtenerlo no paran, es así. El amor. Posibles altercados traen nubarrones al horizonte sentimental; no te dejes llevar por impulsos ciegos, ni te aferres a pensamientos destructivos que nada aportan. La economía. Se presenta una oportunidad laboral de gran relieve, confía en tus capacidades y se verá reflejado en la materialización de tus proyectos. Su salud. Jaquecas. HOROSCOPO DE TAURO: ♉︎

Tauro suele ser muy pacífico, pero cuando decide hablar para dañar a alguien lo hace sin pensarlo dos veces. A este signo no le gusta guardarse nada, siempre dice las cosas por más que le duela a la otra persona. El amor. La incidencia astral desde tu signo opuesto, Piscis, indica una etapa en donde las relaciones ocuparán un lugar preponderante en tu vida. La economía. Un fuerte estímulo astral favorece las nuevas oportunidades en lo laboral: contactos con personas desconocidas que los invitarán a iniciar nuevos caminos. Su salud. Aprovecha el domingo para pasar tiempo al aire libre.

HORÓSCOPO DE GÉMINIS: Géminis: Tiendes a pensar mucho en todo y a darle muchas vueltas a la cabeza, lo que puede hacerte sufrir bastante hoy. Además, hoy, con la Luna en tu signo. El amor. El amor requerirá más atención, será importante no dejarse llevar por las emociones, y tener los oídos atentos a la hora de escuchar a tu pareja. La economía. Tu espíritu emprendedor avivará el entusiasmo por nuevas actividades: las perspectivas laborales serán variadas e interesantes. Su salud. Te haría muy bien practicar algún deporte para descargar tus tensiones.

HORÓSCOPO DE CÁNCER: Cáncer: No te acostumbres demasiado al humor de un Cáncer, en cinco minutos puede cambiar radicalmente. El amor. En cuanto a los intereses románticos, será recomendable establecer tus espacios de maneras sutiles y con mucha inteligencia para evitar roces con la familia política. La economía. Excelentes oportunidades en el ámbito profesional: nada mejor que preparar el terreno para aprovechar las oportunidades que se presenten y hacer rendir sus beneficios. Su salud. Las tensiones acumuladas por el exceso de responsabilidades pueden perjudicar tu salud.

HORÓSCOPO DE LEO: Leo puede parecer carente de emociones o incluso distante, pero es simplemente la auto-disciplina y el control de sí mismos. El amor. Una tendencia a cierta inestabilidad emocional se equilibra gracias a la buena disposición de amigos cercanos o a noticias alentadoras, (no siempre se puede ganar en el amor). La economía. Trata de ponerte al día en tus actividades, si no te dedicas a actualizar tus conocimientos, corres el riesgo de quedar fuera del mercado laboral. Su salud. Descansa la vista.

HORÓSCOPO DE VIRGO: Virgo es tan servicial que se gana a muchas personas ayudándoles con todo lo que necesitan. El amor. La falta de confianza en la pareja puede ser el inicio de una ruptura: transparencia y claridad recíproca es lo que hace falta para mejorar la relación. La economía. Errores de cálculo en el plano laboral te llevan a revisar tus estrategias: antes de dar a conocer tus iniciativas pon en claro tu posición. Su salud. Vida sana.

HORÓSCOPO DE LIBRA: Libra es carismático y encantador. El amor. Sentirás más que nunca la necesidad de divertirte y hacer mil cosas al mismo tiempo, la dependencia afectiva está en el último lugar de tus prioridades. La economía. Destina la jornada para realizar actividades de rutina que no tengan demasiada exigencia intelectual; te sentirás más cansado que de costumbre. Su salud. Adopta una dieta nutritiva que incluya todos los grupos de alimentos para fortalecer tu organismo y mejorar tu estado de ánimo.

HORÓSCOPO DE ESCORPIO: Escorpio se le puede ir de la mano su orgullo y puede hacerse ver como alguien MUY arrogante. El amor. Gracias a tu magnetismo personal, sabes cómo hacer que cualquier persona caiga a tus pies, pero alguien que no será fácil de conquistar despertará tu máximo interés. La economía. Dedícate con tranquilidad a tus labores habituales; el momento es bueno y las perspectivas favorecen los buenos resultados. Su salud. Controla tu presión arterial.

HORÓSCOPO DE SAGITARIO: Sagitario se enamorará de la persona menos indicada, sólo porque no le gusta que le indiquen nada. El amor. La comunicación con los afectos y la pareja se dará a un nivel más emocional que mental, finalmente liberas tus sentimientos de una manera más fluida. La economía. El buen criterio personal debe salir a destacarse, sería prudente recortar los gastos y asesorarse bien antes de la firma de contratos o compromisos. Su salud. Cuida tu vista.

HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: Capricornio planifica minuciosamente su futuro y no tiene miedo del trabajo duro, si con eso, va a conseguir lo que desea. El amor. Deberías detenerte a pensar cuál es el rumbo que quieres dar a tu vida amorosa, porque los objetivos y premisas que tiene tu pareja en este momento son opuestos a los tuyos. La economía. Con respecto a tus actividades, una sana ambición y espíritu de competencia te alienta a mejorar tu rendimiento profesional. Su salud. Necesitas más distracciones.

HORÓSCOPO DE PISCIS: Piscis es el mejor signo del zodiaco para comprender

los problemas de los demás...El amor. En tu vida sentimental, el hostigamiento astral aumenta tu tendencia a fastidiarte por pequeñeces: no dramatices todas las situaciones si no quieres que tu pareja se cansé de tus continuos arrebatos. La economía. Los astros acentúan la necesidad de concretar en el corto plazo, una base monetaria consolidada; sin duda esta influencia será de gran beneficio para la concreción de tus metas. Su salud. Energía renovada. HORÓSCOPO DE ACUARIO: Acuario se involucra en la vida de la pareja y hace partícipe a su pareja de su propia vida, familiarizará la relación todo lo que puedaEl amor. Se produce un verdadero avance en vínculos amorosos incipientes, a la satisfacción por la buena compañía se une la plena coincidencia en la intimidad. La economía. En el terreno laboral, dale más valor a tus iniciativas y recupera la confianza en tus proyectos, las actividades relacionadas con los medios de comunicación pueden traerte muchas gratificaciones. Su salud. Gran energía.

ANUNCIOTIC
www.:



www.AnuncioTIC.com